
Anfrage der Abgeordneten Claudia Köhler, Bündnis90/ 

Die Grünen zum Plenum vom 04. Februar 2025 

 
 
 
Verzögerung Bezügezahlung Beamtinnen im Freistaat 
 
Ich frage die Staatsregierung: 
 
Aus welchem Grund kam es im Januar 2025 zu Verzögerungen bei der Auszahlung 
der Bezüge von Beamtinnen und Beamten des Freistaats, wie viele Bezügezahlun-
gen sind insgesamt betroffen und welche Vorkehrungen werden getroffen, um solche 
Verzögerungen in Zukunft vermeiden zu können? 
 
 
Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat: 
 
Aufgrund von technischen Problemen beim Zahlungslauf kam es für einen Teil der 
Beamtinnen und Beamten im Freistaat zu einer geringen Verzögerung bei der Aus-
zahlung der Bezüge für Februar 2025. Nach derzeitigem Kenntnisstand waren rund 
20 % der Beschäftigten des Freistaats Bayern betroffen. Diese Auszahlungen konn-
ten nicht wie vorgesehen am Freitag, 31. Januar 2025 ausbezahlt werden. Die Aus-
zahlungen sind mittlerweile veranlasst und wurden am 3. Februar 2025, dem ersten 
Bankarbeitstag des Monats, gutgeschrieben. Das Landesamt für Finanzen, die 
Staatsoberkasse Bayern und der Hersteller der Bankensoftware arbeiten zusammen 
mit der Bank an der Klärung der genauen Ursache und der künftigen Verhinderung. 
Tarifbeschäftigte sowie Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger 
des Freistaats waren nicht betroffen. 
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